



SPD Fraktion

im Bezirksrat der
Landeshauptstadt Hannover

Stadtbezirk

Ahlem-Badenstedt-Davenstedt

An den
Bezirksbürgermeister im Stadtbezirk
Ahlem.Badenstedt.Davenstedt
Herr Rainer Göbel
über den Fachbereich 18
Steuerung, Personal und Zentrale Dienste

18.08.2018

Dringlichkeitsantrag in Bezirksratssitzung am 23.08.2018

Der Bezirksrat möge beschließen:

Rat und Verwaltung der Landeshauptstadt Hannover werden aufgefordert die Grundschule In der Steinbreite in die Liste der 60 Schulen des „Modelprojektes gegen Elterntaxis“ aufzunehmen.

Begründung:

Bereits im Juli 2016 hat der Bezirksrat auf Antrag der SPD hin einen Antrag zur Verbesserung der Verkehrssicherheit und Vermeidung von sog. „Eltern-Taxis“ verabschiedet. In dem Antrag wurde die Verwaltung aufgefordert entsprechende Konzepte zur Verbesserung der Schülersicherheit und Verkehrswege zu erarbeiten und vorzulegen. Laut der Presseberichterstattung in der Hannoverschen Allgemeinen Zeitung scheint die Verwaltung nun soweit zu sein.



SPD Fraktion

im Bezirksrat der
Hannoverschen Landeshauptstadt Hannover

Die Grundschule In der Steinbreite liegt in einer verkehrsmäßig ungünstigen Lage durch sehr schmale Straßen. Vor der Schule herrscht insbesondere in den Morgenstunden eine reger An- und Abfahrtverkehr durch Eltern und es kommt täglich immer wieder zu gefährlichen Situationen.

Erschwert wird die Lage durch „Eltern-Taxis“ zur gegenüber liegenden Kindertagesstätte St. Christophorus.

Gerade an diesem Standort bieten sich zur besseren Verkehrssicherheit die sogenannten „Hol- und Bringzonen“ an, die sich an der Albert-Schweitzer-Schule bereits bewährt haben.

Kerstin Klebe-Politze

Fraktionsvorsitzende